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Con el propósito de donar útiles escolares para el regreso a clases, el Ayuntamiento Juvenil e Infantil, estuvo desarrollando ayer domingo
el concurso “Bailo y Canto por la Educación”, que tuvo lugar en el Cine Teatro Vaganiona, donde fue notoria la participación de jovencitos
de diferentes edades, que dieron lo mejor en sus presentaciones para ganarse un lugar privilegiado y apoyar la causa.
Las categorías que estuvieron concursando fueron la infantil de 5 a 10 años y adolescente de 10 a 17 años, para un total de 14 jovencitos
que lograron inscribirse.
En cuanto a los que resultaron ganadores en el renglón canto, se encuentran en primer lugar, Loswels Snaider Báez a quien se le entregó
como premio 10 mil pesos, en segundo Carmen Isamar Jiménez con 5 mil pesos, mientras en tercer lugar quedó Angélica Osirianny
Gerónimo a quien se le otorgó una medalla de reconocimiento. 

El alcalde Santo Ramírez hizo un llamado urgente a los Alcaldes y Alcaldesas de los 24 municipios de la región para activar los Comités
Municipales de Prevención, Mitigación y Respuesta, ante la alerta emitida por el Centro de Operaciones de Emergencia (COE) y la Oficina
Nacional de Meteorología (ONAMET) sobre el posible paso de la tormenta tropical Franklin por nuestro territorio.
Reunido en su despacho, junto al al Comité Municipal del PMR, trazó los trabajos de prevención ante el eminiente paso del fenómeno
natural Franklin, y que se prevé que impacte en la madrugada del martes gran parte de los municipios de la Región Valdesia, por lo que
instó a que las autoridades estén preparadas.
“Como Presidente de la Federación Dominicana de Municipios (FEDOMU) en la Región Valdesia, hago un llamado  a los líderes
municipales a tomar medidas inmediatas, entre las que destacan la coordinación de los Comités Municipales de Prevención, Mitigación y
Respuesta, la identificación de áreas de refugio seguras, el establecimiento de canales efectivos de comunicación con los residentes, la
limpieza de las cañadas y filtrantes para evitar desbordamientos; la garantía de suministros de emergencia y la colaboración con la
comunidad para asegurar hogares y pertenencias”, puntualizó el ejecutivo municipal.

ALCALDE SANTO RAMÍREZ Y PRESIDENTE DE FEDOMU EN REGIÓN VALDESIA LLAMA A SUS HOMÓLOGOS A
LA ACTIVACIÓN DE LOS CM-PMR URGENTE ANTE EL PASO DE LA TORMENTA TROPICAL FRANKLIN

AYUNTAMIENTO JUVENIL E INFANTIL DESARROLLA CON ÈXITO CONCURSO “BAILO Y CANTO POR LA EDUCACIÒN”

El alcalde Santo Ramírez continúa
mejorando el parque vehicular de
Transportación de este cabildo, y muestra
de ello es la adquisición de tres camiones
compactadores nuevos, dos pequeños y
uno grande, los cuales tendrá un costo
aproximado de más de 19 millones de
pesos.

ALCALDE SANTO RAMÌREZ ANUNCIA COMPRA DE
TRES CAMIONES COMPACTADORES NUEVOS

El Ayuntamiento de Baní a través del Departamento Planeamiento Urbano paralizó este lunes las operaciones en una planta procesadora de agregados
que funcionaba de forma ilegal en El Corbanal.
Andrés de los Santos, director de Planeamiento Urbano indicó que la empresa Quisqueya Mining Company QMC, SRL, se instaló sin contar con el
permiso de no objeción, el cual le fue rechazado por el Concejo de Regidores, durante la Sesión Ordinaria del 10 de mayo del 2023.
Explicó que, en ese entonces, la compañía pretendía instalarse de manera provisional (9 meses) para procesar y vender agregados a la empresa Equipos
y Construcciones del Cibao, SRL, ECOCISA, la cual usaría el material base de forma exclusiva en la construcción de la Circunvalación de Baní,
específicamente, en el tramo que comprende desde el puente sobre el río Baní hasta los mercaditos de Paya.

AYUNTAMIENTO BANÍ PARALIZA LABORES EN PROCESADORA DE AGREGADOS EN EL CORBANAL
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El alcalde Santo Ramírez, dio el visto
bueno para la instalación del proyecto
Peravia Solar II, (Paneles Solares) en la
comunidad Calabaza del municipio
Matanzas, por considerar que su
desarrollador, la empresa AES
dominicana, han agotado todo el
procedimiento apropiado conforme a las
leyes medioambientales y del sector
construcción.

El ingeniero Andrés de los Santos,
director de Planeamiento Urbano en el
Ayuntamiento de Baní, informó este
martes que fue paralizada la
construcción de un edificio de tres
niveles que fue levantado en la calle
Sánchez, esquina Joaquín Inchaustegui;
al tiempo que informó que someterá a la
justicia la compañía a cargo de la obra
por esta violar las normativas
municipales.

El Ayuntamiento de Baní se encuentra
reforzando el área del parador
fotográfico en la Plaza de la Identidad
Banileja, ya que los visitantes que
frecuentan sus instalaciones tienden a
subirse encima de la estructura, lo que
provocó su rápido deterioro.
El ingeniero a cargo de la obra, Fabio
García Molina, detalló que los trabajos
consistirán en la colocación de una rola
fuerte a base de metal para forrar las
letras.

ALCALDE SANTO RAMÍREZ APOYA INSTALACIÓN
PROYECTO SOLAR EN CALABAZAS 

PLANEAMIENTO URBANO PARALIZA CONSTRUCCIÓN
DE EDIFICIO POR VIOLAR NORMATIVAS MUNICIPALES 

AYUNTAMIENTO BANÍ REFUERZA ESTRUCTURA DEL
PARADOR FOTOGRÁFICO



LIMPIEZA, CALLE DUVERGÉ NORTE MANTENIMIMIENTO JARDINERA,
PARQUE MARCOS A. CABRAL, 

BACHEO CALLE BELLER BACHEO 30 DE MAYO

UNIDAD GESTIÒN AMBIENTAL AYUNTAMIENTO DE BANÌ REALIZA LABORES ASEO PREVENTIVO, ANTE EL
PASO TORMENTA TROPICAL FRANKLIN

OBRAS PRESUPUESTO PARTICIPATIVO Y ADMINISTRATIVAS
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La Unidad de Gestión Ambiental que preside Julio Cesar Bobadilla adscrita al Ayuntamiento de Baní, se mantiene activa
ante el paso de la tormenta tropical Franklin, con supervisión constante y limpieza de puentes, arroyos y cañadas, con la
finalidad de evitar la obstaculización del agua pluvial por acumulación de residuos sólidos o escombros.

Las zonas intervenidas con estos aseos urbanos, que iniciaron desde la semana pasada, son la cañada detrás del sector
José del Carmen, Marcial soto con carretera Máximo Gómez hacia la comunidad Sombrero, Las Colinas y los filtrantes
en la avenida Favio Herrera hasta Los Almendros.

ALCALDE SANTO RAMÌREZ HIZO RECORRIDO POR ZONAS VULNERABLES DURANTE PASO TORMENTA
TROPICAL FRANKLIN

El alcalde Santo Ramírez estuvo muy pendiente durante el paso de la tormenta Franklin por nuestro territorio, y
muestra de ello, fue el recorrido que realizó por las zonas vulnerables de este municipio para constatar de cerca los
daños que estaba ocasionando el fenómeno natural desde tempranas horas de la mañana de ayer miércoles.

 Los primeros trabajos que brigadas de esta Alcaldia realizaron fueron retiro de árboles que producto a las fuertes
lluvias cayeron al pavimento, en las calles Prolongación Las Carreras, calle Andrés Antonio Santana del sector El Fundo
y El Llano. Asimismo, se efectuaron limpiezas de cañadas en Boca Canasta y Las Colinas. De igual modo, desde ayer
brigadas del Ayuntamiento junto al INDHRI realizan trabajos de limpieza en el canal Juan Caballero de la zona Norte.

El alcalde entrevistado por un medio nacional, informó que desde que se anunció que la tormenta podría afectar
directamente nuestro territorio, activó el Comité de Emergencia Municipal y preparó un plan de contingencia junto a los
diferentes departamentos que ofrecen los servicios municipales.

Estos trabajos consistieron en limpieza de cañadas, arroyos e imbornales; retiro de escombros y residuos sólidos, fueron
carretera Máximo Gómez, donde se realizó limpieza de filtrantes, de igual modo las canaletas del canal Marcos A. Cabral
en la avenida Fabio Herrera que desde la semana pasada se venían realizando, pero con la alerta de la Tormenta se
intensificaron.

Además, el ejecutivo municipal dio instrucciones para que tanto brigadas del cabildo como equipos pesados y
camionetas estuvieran a disposición de los organismos de socorro.



Fue enviado a comisión, la recomendación de Planeamiento Urbano, de que la calle Beller sea de un solo
sentido (Oeste-Este), desde la calle Gastón Fernando Deligne hasta la Canela Mota y en ese mismo orden,
señalan que la calle Máximo Gómez se desviará siguiendo la calle Uladislao Guerrero, haciendo un giro en
la calle Gastón Fernando Deligne a la izquierda.

Aprobado quedó el proyecto Peravia Solar II, paneles solares que será instalado en la comunidad Calabaza
del municipio Matanzas por la empresa AES Dominicana, luego de un amplio debate de los regidores y tras
contar con el apoyo del alcalde Santo Ramírez, quien dio el visto bueno a la importante obra, explicando
que ya es tiempo de disminuir la electricidad a base de carbón e implementar la energía renovable. 

De igual modo, fue enviado a comisión la tasación de un solar ubicado en Salinas de Puerto Hermoso,
hecha por la Liga Municipal Dominicana, con una extensión superficial de 596.89 mts2, solicitado en
compra por el señor José González Laabes, a razón de 11 mil 300 pesos el metro cuadrado por un valor de
6 millones 744 mil 857 pesos con 00/100.

También fue enviado a comisión, la tasación de un solar ubicado en el distrito municipal Paya, con una
extensión superficial de 367.02 mts2, solicitado en compra con el señor Blasino Falcón Méndez a razón de
mil pesos el metro cuadrado, por un valor de 367 mil 20 pesos con 00/100.

Otro de los proyectos que se envió a comisión, fue el permiso de No Objeción para la construcción de
edificio de apartamentos de cuatro niveles, (Residencial Maryoly) ubicado en la calle Proyecto
urbanización Villa Real III, con una extensión total de 543.93 metros cuadrados a nombre de la
constructora e inmobiliaria Álvarez García SRL.

Asimismo, los ediles enviaron a comisión el cambio de obra solicitado por la dirección de Presupuesto
Participativo a petición de la junta de vecinos Nuevo Amanecer del sector La Saona arriba, los que
solicitaron que los fondos que serían utilizados para compra de equipos mobiliarios sean destinados a la
compra de una porción de terreno en la parcela 1768, para construir una obra en beneficio de la
comunidad.

Resultó aprobado, la restimación de ingresos de la cuenta extraordinaria del incremento registrado, por un
valor de 19 millones 371 mil 851.52 pesos para ser utilizado en la compra de dos camiones compactadores
nuevos que serán utilizado para la recolección de los residuos sólidos del municipio.

El Concejo acogió la propuesta de resolución de la concejal Estefanía Martínez, donde propone sean
incluidas las iglesias evangélicas en el Presupuesto Participativo.

En tanto, la edil Judith Peguero, solicitó que sea dignificado con identificación el Mercado Municipal y en
ese sentido sean colocados los nombres al provento en su entrada, los pasillos, además de la dotación de
uniformes estilo mandil a los mercaderes, lo que fue aprobado.

Se dio por recibido la comunicación del regidor Robinson Capellán, donde informa que viajará a Miami a
realizar diligencias personales, del 26 de julio hasta el 26 de agosto del presente año.

Además, fuera de agenda se tocaron dos temas que fueron enviados a comisión, entre ellos la solicitud de
permiso de No Objeción para el proyecto construcción Club Gallístico Canal del Río a nombre de la Sra.
Francia González García y el requerimiento del edil Miguel Báez, de que se conozca el reglamento interno
de los regidores, en virtud según detalló en el comunicado, de que organizar todo lo concerniente al
comportamiento que deben tener en la Sala Capitular.

SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA  EL VIERNES 19 AGOSTO DEL PRESENTE AÑO 2023
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Culminaron las Asambleas Comunitarias del Presupuesto Participativo Municipal (PPM) del
Ayuntamiento de Baní, en los 102 sectores del municipio que se encuentran inscritos en Juntas
de Vecinos, para la ejecución de obras correspondientes al próximo año 2024.

Según manifestó la vicealcaldesa Adriana Soto y directora del PPM, los encuentros fueron muy
concurridos y contaron con la asistencia de los facilitadores quienes estuvieron adiestrando a los
líderes comunitarios en cuanto a la escogencia de las obras prioritarias en base el menú positivo y
negativo, reglamento donde se encuentran los proyectos que se pueden o no llevar a cabo.

La ejecutiva municipal, habló además de las obras que tuvieron mayor demanda, dentro de las que
citó aceras y contenes, badenes, reparaciones de viviendas, iluminación y encache de cañadas.

Asimismo, agradeció a todos los delegados del Presupuesto Participativo por acogerse al llamado
de asistir a las reuniones, las que tienen como objetivo darles la oportunidad de participar durante
el proceso de escogencia y ejecución de obras de manera democrática y deliberativa.
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FINALIZAN DESARROLLO ASAMBLEAS COMUNITARIAS, PARA EJECUCIÒN OBRAS
PRÒXIMO AÑO 2024
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El Alcalde Santo Ramírez, dio el primer picazo para la ejecución de importantes obras en 21
sectores del municipio, con el objetivo de mejorar la calidad de vida y contribuir con el
desarrollo.  

Dentro de los lugares favorecidos se encuentran, El Maní, Nuevo Milenio, Boca Canasta,
Barrancones Jesús Nazaret, Barrancones Central, Barrio Santa Cruz, Barrancones Brisas Norte
Central, Barrio Santa Rosa I, Res. Don Serret, Barrio Hnos. Serret, Pueblo Nuevo, Fundación de
Peravia, Aptos. Escondido, Villa del Carmen (La Paja), Los Meloncitos, Barrio El Padre, P.N
Puerta del Refugio, Barrancones, Honduras, Matadero, Barrancones Los Manguitos, Valle de
las Colinas.
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GUAROA ANDUJAR JEVITO EN FIN DE SEMANA

EL PODER BANILEJO

PRIMER MOMENTO

BANÍ INFORMATIVO

PERAVIA NOTICIAS Y NOTICIAS TELE 10

BOLETÍN
AGOSTO 2023


